



A sabiendas de que nuestro público culto conoce ampliamente la personalidad de Lydia de Rivera, nos permitimos, sin embargo, recomendar a su inteligente atención la próxima actuación de Lydia de Rivera entre nosotros. Hojeando los programas de algunos de sus recitales, hemos podido comprobar la excelencia musical de esta cantante, familiarizada con los mejores maestros clásicos y modernos; también los nutridos elogios de críticos conscientes. En esta página acogemos dos retratos de Lydia de Rivera, quien suma, a su condición de artista, grandes atractivos personales, a tiempo que le auguramos un rotundo triunfo en nuestras tablas, que ella se merece por mil motivos.



## una gran cantante cubana

Lydia de Rivera, artista de altos méritos, cuya magnífica voz le ha valido el elogio unánime de la crítica más exigente, ha tenido la fina deferencia para con nosotros, de participarnos, mediante una cordial epístola, su próxima tournée por tierras de Venezuela. La notable artista, cuyo sólo nombre vale por una presentación, ha querido, con todo, que fuese don Simón Barceló, distinguido amigo de esta casa, quien sirviera de galante intermediario entre ella y nosotros, a cuyo efecto su epístola llegó acompañada de unas amables letras del culto diplomata y escritor.

